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 河田育康さん瑞宝双光章 宮田明美さん山陽新聞賞を祝う会 

お花見例会 
2024(令和6)年4月3日(水)倉敷国際ホテル   

 

  

元気に・楽しく・地域に貢献 (
倉 敷 Ｌ Ｃ  

スローガン ) 
 

「 笑顔で奉仕 」地域のために！未来のために！  (
336－B地区  

スローガン ) 
 

【活動記録】 

4月3日第一例会（第1574回） 

お祝会    河田育康・宮田明美 

次期役員選挙会     河田育康 

お花見例会   

中締め         莖田信之 

 

4月17日第二例会（第1575回） 

ニューメンバースピーチ   山台倫安  

閉会挨拶        森川政典 



 

 

        

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4月第1例会  

  

  去る4月3日（水）の夜、倉敷国際ホテル桜花の間において「河田育康さん瑞宝双光

章、宮田明美さん山陽新聞賞を祝う会」が開催されました。ライオンズクラブ花見例会

に合わせ、上西孝道発起人がお二人の授賞を我々のクラブにとっての豊かな花と見立

て、友人による友人の栄誉を称えあおうとの呼びかけから始まる宴となりました。松永

みどりさんと木曽昭光さんによる演舞「土蜘蛛」が景気よく披露され、井原備中神楽に

よってお二人の功績が祝福されました。お二人の盟友でもある岡荘一郎さんがスピーチ

でお二人の不撓不屈の歩みを披露され、お二人の授賞の重みを参列者一同で分かち合

い、宴をとおして穏やかな懇親のときとなりました。あらためて河田さん、宮田さん、

おめでとうございます！！                  記：中井大介 

「河田育康さん瑞宝双光章、宮田明美さん山陽新聞賞を祝う会」に続き 

恒例となりましたお花見例会を4月３日（水）倉敷国際ホテル桜花の間にて 

開催しました。上西先生の乾杯の挨拶では毎回感じていることですが誠に素晴 

らしいお話で盛り上げて頂き改めて先生にお願いして良かったなと思っております。会場には桜の木を飾り、これも恒例と

なりました木曽先生のお茶席で抹茶を頂き、とても雰囲気の良い演出の中で日本そば、ステーキの屋台をはじめ、おいしい

ワイン、お酒、食事を楽しむことができました。中締めで莖田先生の挨拶とライオンズローアの発声を頂き、最後は全員で

大きな輪になり手をつないで 

『また会う日まで』を合唱、拍手をして楽しい時間を過ごすことができました。          記：梶田秀児 
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  さん 
1968年11月21日生まれ 

株式会社山陽新聞社 

倉敷本社 広告部 部長 

岡山大学 経済学部 卒業 

スポンサー ：  原 淳二 

この度は、歴史と伝統のある倉敷ライオンズクラブへの入会を

ご承認いただき、心より感謝申し上げます。私は岡山市で生ま

れ育ちましたが、幼い頃から岡山県民として歴史と文化が息づ

く「倉敷」を誇りに思ってまいりました。この素晴らしい地で勤務

できること、そして倉敷ライオンズクラブの一員として地域貢献

に取り組む機会を得られましたことを心より光栄に思っておりま

す。皆様のご指導とご鞭撻をお願い申し上げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 

 

4月7日。鎌倉が故郷の大原Lに濃い桃色に咲き揃った桃

畑を案内しながら、桃太郎空港北の金陵CCに行きました。 

目指す大会は4月27日に開かれる第70回地区年次大会の記

念ゴルフ大会でした。クラブ名の入ったポロシャツでプレイ

していたクラブがあり、鳥取からも8人来られていました。

５Rからは我々含めて8人の参加でした。岡山みらいLCは20

名以上の参加者で盛り上げ、120人を超える参加者の大会で

した。 

芝は色付いていましたが、生え揃った緑の大地には今少し

のコンディションでした。それでも暖かい太陽の下で喜んだ

り落ち込んだり、石伊Lのぼやきを筆頭に楽しいプレイがで

きました。成績は年次大会で発表されます。特筆は河田Lの

グリンエッジからのチップインバーディと岡本Lの1.5ｍの

バーディです。             記：岡本良夫 

4月第2例会  

 森 川 政 典 さん 

まびフェス開催報告

 晴天に恵まれた４月６日に、336-B地区主催のもと５Rの8ク

ラブも参加で、初めての真備復興イベントが開催されました。 

会場のマービーふれあいセンターには、各種のイベント出

演、はたらく車の展示、たくさんの飲食ブース等があり、当日

は2800余名の家族連れや地域の方々が集いました。 

 倉敷LCは委員長の小川京子さんのお声掛けで、永田妙子さ

んのアクセサリーや皆様からの寄付の品々でフリーマーケット

を開催。当日21名もの方がご参加くださり、どなたも見事な

商売人でした。売上金は能登半島地震災害や、台湾花蓮および

東部地震の支援となります。 

 今回5Rの活動のトップを務められました５R- IZ  ZC藤原京

子さんの企画力、実行力にはただただ驚嘆のみです。準備から

ご協力・ご参加された皆様、大変お疲れ様でした。  

We  Serve の新人実地研修の一日でした。 記：佐藤恵子 

「たった一度の人生を楽しみましょう！」 

現在、倉敷市中庄で単身生活をしている山台です。私から

のスピーチは、日頃から思っている「たった一度の人生を楽

しみましょう！」をテーマにお話しさせていただきます。 

 私が人生で楽しんでいることは、①仕事を楽しむ、②自然

を楽しむ③食事を楽しむ、④運動を楽しむ、の４つです。 

「①仕事を楽しむ」については、業務の経験や勤務先の人た

ちを通じて、楽しむようにしています。「②自然を楽しむ」に

ついては、春夏秋は週1回、冬は月１回の頻度で、趣味のキ

ャンプを通じて、季節ごとの大自然を楽しんでいます。「③食

事を楽しむ」については、単身生活・キャンプ飯での料理(自

炊)や、旅先でのグルメ(外食)を楽しんでいます。「④運動を楽

しむ」については、毎年、フルマラソンの大会に参加し、そ

の練習を含めて汗を流すことを楽しんでいます。ちなみに、

今年は、岡山マラソンにチャレンジしたいと思います。 

 このような私ですが、歴史と伝統と活力のある倉敷ライオ

ンズクラブでの活動を通じて、地域の社会に貢献していく所

存です。今後ともご指導ご鞭撻を宜しくお願いします。 

 

ニューメンバースピーチ

4月第2例会  

山 台 倫 安さん 

閉会挨拶 

第 70 回地区年次大会記念ゴルフ大会 



■第1574回例会報告（2024.4.3）     

出席者49名    欠席者12名   
純例会出席率82%  
メークアップ後出席率87％ 
 

■第1575回例会報告（2024.4.17） 

出席者42名    欠席者18名  
純例会出席率70%  
メークアップ後出席率75％ 
 
【幹事報告】 
1. 協力作家の先生にお花をお贈りしました。 

4/13㈯と14㈰早島町いかし舎で「ステンドグ

ラス作品展」安田恵子先生です。 

2.5R 藤和 ZC よりクラブ宛に、甘酒接待の御

礼とご報告が来ております。倉敷 LC の負担

金は 25.230 円となりました。ご協力ありが

とうございました。各クラブからの実施後

アンケートを受付に置いておりますので、

お目通しください。 

3.3月末に12月までメンバーとして在籍され

ておりました梶谷芳昭さんがお亡くなりに

なりました。クラブより幹事がお香典をお

持ちしました。 

4.5R-1Z 藤原 ZC よりまびフェスの御礼状が

届いております。 

またキャビネットよりも同様のお礼状が届

いておりますので、受付に置いております

のでご一読ください。 
 

DONATION 

《第1575回例会 4月17日》 

●4月誕生祝（各50枚） 
莖田さん、竹森さん、中井さん、 
西村さん、三宅さん、室山さん、 
山口さん。 
 
●4月結婚祝（各50枚） 
宇野さん、清野さん、出宮さん、 
難波成さん、野上さん、藤井孝さん。 
 
●岡さん(100枚) 
伊東市長選挙、色々とありがとうございま
した。思いもかけず山陽新聞にバンザイが
掲載され、私自身ビックリしています。 
 
●永田さん(50枚) 
伊東市長の五期目のご当選、本当にうれし
く思っております。初めて市長に立候補さ
れた時の事が頭に浮かび、感無量です。 
 
●藤原さん(50枚) 
伊東市長出陣式、総決起大会に関係者 550
人が集まりました。岡さんは当選の報告を
受け、市長の横でバンザイする姿が大きな
記事になっていました。この大きさの記事
は50万に必当します。その10分の一で。 
 
●藤原さん(100枚) 
4月 6日は真備の復興を祝い、能登半島の
復興を願うまびフェスを大盛況のうちに終
えることが出来ました。当クラブからはフ
リーマーケットを行い、その収益は LCIF
を通じ、能登へ送ります。協賛金を下さっ
た皆様、当日お手伝いくださったメンバー
さんに心より感謝申し上げます。また山陽

新聞には事前広報、当日の記事を大きく掲
載して下さり、ＯＨＫはゴールデンタイム
に放映していただきました。本当にありが
とうございました。 
 
●小川京さん(20枚) 
まびフェスにてフリーマーケットが大成功
に終わりました。皆さまからのお預かりし
た品は、能登半島への支援金となりました。
本当にありがとうございました。 

●小川京さん・中原さん(各30枚) 
まびフェスで小川京子さんと中原が大きく
ＯＨＫのテレビで報道され、二重の支援が
できたこと喜んでいます。皆様、ご協力あ
りがとうございました。 
 
●河田さん(現金20.000円) 
花見例会の時はお祝会をしていただき素晴
らしい花束とノッティックをいただきまし
た。ありがとうございました。 
 
●宮田さん(現金20.000円) 
先日は身に余る盛大なお祝いの会を開催し
て頂きまして誠にありがとうございました。
またステキな贈り物まで頂戴し、感謝、感
激で一杯です。本当にありがとうございま
した。 
 
●長谷川さん(現金10.000円) 
地鎮祭が無事に終了しました。土地は母の
自宅を再開発しました。 
 

倉敷ライオンズクラブ発行 
会 長：河田育康  幹 事：武居賢次朗  PR・IT 委員長：清野文昭  
事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201    ℡(086)422-7126 
例 会 場：倉敷国際ホテル 倉敷市中央 1 丁目 1-44  ℡(086)422-5141     
HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

6月 行事予定 

2日(日)海峡メッセ下関 

  11:15～336複合地区年次大会 

5日(水)倉敷国際ホテル 桜花の間 

  12:15～第一例会(第1578回) 

  例会後～PR・IT委員会 

8日(土)杜の街グレース 

  時間未定～次期クラブ三役研修会 

11日(火) 鬼ノ城G.C. 

8:30～ゴルフ同好会 

19日(水)倉敷国際ホテル 

  12:15～第二例会(第1579回) 

   

 

 

5月 行事予定 

1日(水)倉敷国際ホテル 桜花の間 

  12:15～第一例会(第1576回) 

  例会後～PR・IT委員会 

  18:30～計画親睦委員会 

8日(水)鬼ノ城G.C. 

  ZC杯親善ゴルフ大会 

10日(金) Central Forest 

  14:00～ニューメンバースクール 

11日(土)OHKクルンホール 

  次期地区役員研修会 

13日(月)くらしき作陽大学 

  11:10～薬物乱用防止教室 

14日(火)倉敷LC事務局  

  14:00～次期財務委員会 

15日(水) 倉敷国際ホテル 藤の間 

18:30～第二例会(第1577回) 

23日(木)アミパラボウル 

  19:00～ボウリング同好会 

24日(金)倉敷国際ホテル桜花の間 

  17:30～第 4 回地区ガバナー諮問委員会 

 

4月誕生祝い 

4月ご結婚祝い 


